
PTA１年次部会を開催いたしました。

　週末のお忙しいなか，８０名の保護者のみなさまにご参加いただき，誠にありがとうございました。

　日時：１０月２１日（金）１８：３０～２０：００

　場所：阿南市文化会館夢ホール

　式次第：　

　      ①　PTA１年次部長挨拶

　 ②　学校長挨拶

　 ③　進路講演会「親子で考える進路実現～今後に向けた情報整理～」

（株）ベネッセコーポレーション　島本　直哉　氏

　 ④　１年次の現状について（１年次主任）

　 ⑤　閉会・アンケート記入

　学校での生徒対象進路講演会に引き続き，会場を夢ホールに移動し，保護者対象進路講演会を実施

いたしました。新しい教育課程のもと，進学に関する情報・大学入試・保護者としての関わり方など

をお話いただきました。多くの情報やご意見を参考にして，今後の教育活動に活かしていきたいと思

います。


